



Nuevo interiorismo en el Mussol

Los restaurantes Mussol se vuelven a poner de moda con un nuevo interiorismo, manteniendo su esencia clásica pero más moderno y desenfadado; creando nuevos espacios representativos de las masías que sorprenden, obra del prestigioso interiorista Lázaro Rosa-Violán.

La nueva estética es visible en el renovado Mussol de la Avda. Diagonal de Barcelona que abrió sus puertas el pasado marzo y en el Mussol de la cúpula del centro de Las Arenas, en la misma ciudad y que se inauguró en 2011.

En cuanto a materiales y acabados, el nuevo Mussol da la sensación de que lleva así unos cuantos años ya que se trata de un local con vida. Para conseguir ese efecto, se ha utilizado mucha madera de roble de aspecto envejecido y se han recuperado algunos de los muros de ladrillo originales. Las paredes y techos se han pintado de blanco y se han introducido numerosas carpinterías de espejos para dar la sensación de falsos patios de luces.